
Domenica 13 ottobre l'Oratorio vive i 

Passaggi nei Quartieri di Scalea

 











  





 

Relazione dell'Incontro con gli Animatori 

 
  

Buon pomeriggio a tutti e tutte, breve riassunto della 

riunione di ieri: Abbiamo parlato dei giorni in cui vederci 

SOLO NOI ANIMATORI, dovrebbe essere fisso e si è 

pensato di fare a sabati alterni alle ore 16.30 Come 

secondo punto abbiamo trattato quando vederci l'intero 

gruppo ADESSO TOCCA A NOI, e si è pensato di vederci 

stesso orario (16.30) nei sabati in cui non ci vediamo solo 

noi animatori Poiché ci rendiamo conto che in tal modo noi 

animatori saremmo impegnati tutti i sabati del mese 



premetto è necessario un impegno serio e costante ma 

non perenne, è normale che non tutti i sabati io per prima 

potrò esserci capiteranno sabati in cui io non potrò per 

un motivo o un altro, c'è chi deve andare fuori dai nonni o 

per altri motivi, tranquilli non prendiamo le assenze come 

a scuola  

 

Come invece impegno costante ci sarebbe quello di 

svolgere un servizio all'interno della parrocchia che può 

essere quello di affiancare i catechisti (come tutte le 

presenti hanno detto) oppure svolgere il servizio nella 

caritas, o come Vincenzo per servire la messa, nel centro 

di ascolto o con i ragazzi disabili (pensateci, ne riparliamo 

sabato prossimo) in ultimo abbiamo parlato del desiderio 

di fare una volta al mese o giù di lì l'appuntamento 

"cineforum", film-discussione a seguire parte goliardica 

con pizza/panini/ciascuno porta qualcosa, ci 

organizzeremo di volta in volta. Al riguardo se vi piace 

l'idea iniziate a pensare ad uno o più film sul quale 

vorreste svolgere l'incontro, lasciamo a voi la scelta e 

anche l'argomentazione  (il cineforum all'inizio sarà 

aperto solo al gruppo Adesso Tocca a Noi, eventualmente 

se funziona pensiamo di aprirlo anche agli esterni 

facendo l'annuncio a messa ma anche semplicemente 

portando voi dei vostri amici/compagni) 

 

Dovrei aver detto tutto chiedo ai presenti di aiutarmi 

con la memoria laddove abbia dimenticato qualcosa. Ci 



vediamo sabato prossimo per fare una nuova riunione con 

gli assenti e con i presenti che vorranno partecipare cmq. 

sabato 21 si svolgerà l'incontro con Adesso Tocca a Noi 

così si prosegue al servizio dei giovani della Comunità.  
  

Ora è Tempo di Gioia 

 



 



 

Domenica 9 Giugno in cammino verso Paola - Sabato 15 giugno insieme 

all'Ajnella 



 



 

Domenica 2 giugno - Tappa della Carità 
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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

   Domenica 10 settembre 2023 alle ore 20:00 si riunisce il consiglio direttivo dell’oratorio 

Anspi San Giuseppe, dietro convocazione del presidente, per discutere i seguenti punti 

dell’ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Scadenza e Rinnovo del Consiglio Direttivo 

2. Varie ed eventuali 

   Dopo aver accertata la validità della riunione con la presenza di 7 soci su 8, prende la 

parola il presidente ricordando che, dopo 4 anni, giorno 18 ottobre 2023 la carica del 

consiglio direttivo giunge a scadenza. Bisogna quindi adoperarsi per la convocazione 

dell’assemblea e le nuove elezioni. Inizialmente si è manifestata un po' di titubanza da 

parte del presidente in carica a voler ricandidarsi per portare avanti tale incarico, ma poi 

dopo che ogni consigliere ha espresso l’importanza della sua candidatura, si è convinto ed 

ha accettato. Si propone di convocare l’assemblea per le nuove elezioni domenica 22 

ottobre 2023.  

   Definito il primo ordine del giorno si è analizzato il secondo punto: è necessario insistere 

un po' di più sul gruppo di Angeli in Festa affinché faccia oratorio, per far capire che anche 

il gioco è parte integrante delle attività formative e sperando di riuscire ad avere anche una 

interattività tra i giovanissimi e loro. Una proposta è stata quella di chiedere ai Talen&Art la 

disponibilità a calendarizzare alcune attività da portare avanti con la Confermazione, 

anche una volta al mese e a turno tra di loro. È stato proposto anche di pensare ad un 

campo invernale sulla neve e di calendarizzarlo al più presto. Un’altra speranza è quella di 

poter tenere sempre gli ambienti oratoriali aperti per poter accogliere tutti, ma per far ciò ci 

vogliono più volontari che si mettono a disposizione per tutelare gli stessi spazi.  

   L’incontro è terminato dopo un confronto da parte di tutti e una piccola verifica dell’anno 

precedente. 
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Il segretario 

Vitale Adalgisa 

 


